
 

GR. Peter MAYR 15.12.2015 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 17.12.2015 

Betr.:  Geplante Verkehrsmaßnahmen Plüddemanngasse 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Verkehrsstadtrat! 
 
Bei der Bezirksversammlung des Bezirkes Waltendorf Ende November wurde von 
den zahlreich anwesenden Anrainerinnen und Anrainern der Plüddemann-gasse 
entschieden der Wunsch geäußert, dass die geplanten Verkehrsmaß-nahmen bei einer 
Bezirksteilversammlung präsentiert werden. 
 
In diesem Zusammenhang stelle ich an Dich, sehr geehrter Herr Stadtrat folgende 
 

Frage: 
 
„Bist Du bereit, die geplanten Verkehrsmaßnahmen im Bereich der Plüddemanngasse 
zwischen der Waltendorfer Hauptstraße und der Eisteichgasse als politisch 
verantwortlicher Stadtrat bei einer Bezirksteilversammlung zu präsentieren?“ 
 

 


